















dengan menggunakan berbagai macam metode. Dalam hal ini metode yang dipakai disesuaikan (tergantung) pada materi yang akan disampaikan.

Dan sebagai akhir dari suatu proses pengajaran, guru fiqh juga senantiasa memberikan kesempatan bertanya ataupun memberikan evaluasi dengan bertujuan untuk mengetahui sampai dimana kemampuan siswa dalam memahami, mencerna serta menguasai materi yang telah diajarkan. Sedang bentuk dari evaluasi yang diberikan adalah berupa evaluasi tulis dan lisan. (Data hasil observasi tentang proses pengajaran fiqh di MI Nurul Huda pada tanggal 28-30 April 2000).

Adapun dari hasil interview dengan Bapak H. Abd. Ghalib selaku guru bidang studi fiqh dapat diperoleh keterangan bahwa dalam menjelaskan materi pelajaran, beliau senantiasa menggunakan metode ceramah, resitasi, tanya jawab dan metode latihan disamping beberapa metode yang lain. Hal ini dimaksudkan agar anak didik lebih memperhatikan dan serius terhadap materi pelajaran, untuk mempermudah mereka dalam memahami serta menguasai materi yang diajarkan serta situasi kelas dapat lebih mudah untuk dikontrol. (Data hasil interview pada tanggal 1 Mei 2000).

Untuk mengetahui lebih lanjut mengenai proses pengajaran fiqh di MI Nurul Huda, Penulis akan menyajikan data dari hasil penyebaran angket kepada siswa dalam bentuk tabel sebagai berikut:





























dalam kehidupan sehari-hari. Untuk itu dalam hal ini penyampaian materi kepada siswa harus dapat dilakukan dengan sebaik mungkin, yakni dengan memperhatikan dan menyesuaikannya dengan kematangan yang dimiliki siswa, serta dalam penyampaian tersebut guru juga diharapkan dapat menciptakan suasana belajar mengajar yang kondusif, sehingga siswa dapat dapat lebih mudah dalam memahami, menghayati dan pada akhirnya mereka dapat mengaplikasikan dalam kehidupan.

Dalam kaitannya dengan penyampaian materi, maka metode yang digunakan di MI Nurul Huda sebagaimana yang diketahui dari hasil angket dan interview dengan guru bidang studi adalah metode ceramah, tanya jawab, latihan, resitasi dan demonstrasi. Metode ini merupakan metode yang kerap kali digunakan disamping metode yang lain.

Untuk menerangkan materi pelajaran yang bersifat amalan praktis, misalnya tentang kaifiyah shalat, maka guru fiqh (dalam hal ini adalah Bpk. Abd. Ghalib) lebih dominan menggunakan metode latihan dan demonstrasi. Hal ini dimaksudkan agar siswa dapat lebih mudah dalam memahami, menguasai serta mengaplikasikannya. Sedang untuk materi yang tidak memerlukan praktek maka yang paling dominan adalah penggunaan metode ceraman, tanya jawab dan resitasi.

Sedang untuk mengetahui keberhasilan pengajaran yang telah dilaksanakan, maka diperlukanlah evaluasi dalam pengajaran. Hal ini dimaksudkan untuk memberi feed back terhadap proses pengajaran agar tujuan yang diharapkan dapat terwujud.

Adapun dalam pelaksanaannya di MI Nurul Huda yang berkaitan dengan pengajaran fiqh, evaluasi dilakukan pada tiap akhir materi inti. Sedang untuk















